
Homélie du Dimanche  25 JUIN 2017 

12ème Ordinaire. 

 

Jésus   se trouve seul avec ses apôtres.  

C’est un  moment de grande intimité qu’il partage avec eux, 

 avant de les envoyer en mission.  

C’est dire l’importance de ce  moment ! 

Il sait vers quoi il les envoie et ne leur cache rien des réalités humaines, 

 parfois des violences, qu’ils vont devoir affronter. 

Mais il ne s’arrête pas là… et leur enseigne la véritable crainte qui doit guider leur 

existence.  

« Craignez plutôt, celui qui peut faire périr dans la géhenne l’âme aussi bien que le 

corps… 

Soyez sans crainte, vous valez bien plus qu’une multitude de moineaux… » 

A notre tour, recevons ces paroles dans la foi, la joie et la confiance. 

Cultivons ces semences de vie 

Afin qu’elles soient  notre bouclier à l’heure du combat, 

Notre lumière  lorsque les ténèbres  se feront plus longues… voire interminables.  

Le Seigneur veille sur chacune et sur chacun de nous, 

Car nous avons du prix à ses yeux.  

 

Dans sa détresse, le prophète Jérémie, 600 ans  avant Jésus,  commence à nous dévoiler 

le vrai visage de Dieu: 

« Seigneur de l’univers, toi qui scrutes l’homme juste, toi qui vois les reins et les cœurs 

C’est à toi que je confie ma cause. » 

 


